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兴业瑞景苑小区绿地改成停车位？
物业：业主委员会正在收集反对意见

星报讯（记者 祁琳） “你们快来看看吧，小

区的绿化要被破坏了。”日前，本报热线接到合肥

市民马女士的来电，称自己居住的兴业瑞景苑小

区的绿化要被改成停车位。

“5月底的时候，小区公示栏里贴出来了公

示，说要把2栋、3栋，以及3栋、4栋，6栋、7栋之

间的绿化地改成停车位。”马女士称，“当初买房

子就是看重这个小区的绿化，要是被改成停车位

了，我们老人、小孩上哪里去活动呢？”

记者找到了小区物业建欣物业，一位倪姓工

作人员称，的确是有这么一回事，“不过，我们物

业没有参与，物业是没有权利动小区一草一木

的，这次公示是小区业主委员会自己处理的。”

“小区情况特殊，原本设计好的停车位只有

20个，因地形受限制，实际能使用的也还不到20

个。但是小区目前的情况是，240户业主有近百

辆车，仅去年一年就新增了30多辆，到处都停满

了。业主委员会也是考虑到这个实际情况，就在

小区里贴出公示，征求大家的意见，若有反对意

见，可以用书面形式反馈。”记者了解，按照公示

规定，公告时间从5月26日开始，为10天。“目前，

公示时间已经结束，我们物业已经收到了22户

的反对意见，业主委员会会在本周末，召集这22

户代表，进行协商，最后看如何处理。”

近日，格兰仕正式对外发布“格兰仕微波

炉、生活电器、厨房电器战略整合”，宣布以集

团军作战，全面出击小家电中国市场，并高调

公布格兰仕志在谋取国内首个小家电冠军群

的战略。这是继格兰仕空冰洗整合之后，格

兰仕集团发布的又一重大整合重组消息。

据了解，2011年小家电市场需求依然看

涨，主要包括微波炉、电饭煲、电磁炉、电烤

箱、电压力锅、电蒸炉等在内的小家电中国

市场有望延续2010年的20%的增长速度，

冲击千亿元市场规模。根据此次战略整合

的规划，格兰仕微波炉、生活电器产品、厨

房电器产品有信心在十二五期间完成集团

既定的350亿元销售目标，并向500亿的销

售规模冲刺。

“此次战略整合实行集团军抱团作战，对

旗下多产品市场营销进行协调和统一。经过

18年的市场历炼和沉淀，格兰仕已经成为家

电行业“品项最多、产品线最长、企业综合实

力最强”的三家大型综合家电品牌之一，为战

略整合创造了良好的营销环境和基础。此次

战略整合，将促使格兰仕综合竞争力得到系

统提升，并为格兰仕实现十二五规划目标和

产业转型升级奠定基础。”

格兰仕微、生、厨战略整合

星报讯（记者 祁琳 文/图） 6月 12日，在省

城步行街，一群特殊的人尤其的引人关注，他们正

在为一名身患白血病女孩——陈欢，进行募捐。

陈欢是安徽宣城人，2006年毕业于安徽财

经大学本科，之后在该校继续攻读研究生，2009

年毕业后，被确诊为白血病。目前，陈欢在北京

治疗，她的表妹与她脊髓配对成功，但是移植及

康复疗程的费用需要60万。

日前，陈欢在合肥的同学、老乡得知这个消

息后，立即自发组织募捐，“我跟陈欢一起上的本

科、研究生，7年的同学感情，想为她做一些事。”

汪同学向记者介绍。据了解，6月12日的募捐，共

筹得2万余元，当天下午，这笔钱被汇到了陈欢北

京的账户上。

涓涓爱心为美丽女孩加油

“租金翻一番，收费没发票”
七桂塘市场收费行为遭经营户质疑
记者 江亚萍

日前，合肥市三孝口七桂塘市场经营户向本报热线反映，市场管

理处随意上涨摊位费。4月份交纳租金，新进入市场的经营户在市场

交费，仅拿到一张收据，经营户们感觉不踏实，认为其中有猫腻。

据经营户史师傅介绍，自己的摊位位于七桂塘市场入口三角带，“以前

1.5米长的摊位租金是每月300元，前段时间，市场管理处工作人员称租金

要涨，从300元一下涨到600元，几家摊主感觉涨得太多。”

6月11日，记者来到七桂塘市场，几家摊主纷纷表示，价格随意上涨没

有道理。“我们卖蔬菜每天晚上12点起床，中午只能铺张席子在地上休息，挣

的是辛苦钱，租金这样涨，让人无法接受啊！”一位摊主称。

呼吁：费用随意上涨何道理？

记者在采访中，听到几位新进市场不久的经营户反映，4月份他们的租

金是直接在市场管理处交纳的，大约有一万多元都交到了市场管理处，管理

处给的是一般收据，而老经营户都在城隍庙收费大厅交费，都有正规发票。

“他们都有发票，我们却是市场管理处给的收据，这样合理吗？是不

是中间有猫腻？”有经营户质疑。

质疑：改变交费方式有“猫腻”？

记者就经营户的反映，采访了其管理单位庐阳区商务局。该局赵明

辉副局长表示经营户反映的情况自己都清楚。随后，七桂塘市场管理处

负责人浦玉平就经营户质疑的情况，接受了记者采访。

浦玉平表示，经营户反映的情况属实，“新进入市场的经营户没有正

常缴费是因为收费系统中，还没有录入这些经营户的信息，所以才临时由

我们代收，目前已经全部上交。”

“涨价是为了规范市场秩序，因为不少老租户转手将摊位出租他人，

这样转手会扰乱市场，所以我们才涨了费用。”浦玉平称。

解释：代收的费用已上缴

星报讯（记者 祁琳） “路灯一个多星期没亮了，附近住了不少居民，都受

到了影响。”昨日，本报热线接到合肥市民汪女士的来电。

汪女士家住合肥市包河区葛大店花园小区，“小区附近就是大墙路，从

6月初开始，路灯就不亮了，附近小区也有不少这种情况，像仁和家园、还

有后面的经济适用房，没有路灯业主出行不方便。”

昨日，记者联系了包河区住房和城乡建设局，一位工作人员称，“路灯

不亮，我们一直在检查，但是一直没有检查出来原因。今天，我们技术人员

进行了全部搜查，发现有部分电缆线有烧坏的痕迹，怀疑是人为破坏。这

个原因才导致送不上电，路灯不亮。”这位工作人员还表示，会尽快修复破

损电缆，让路灯亮起来。

路灯不亮原是电缆线被烧坏了

星报讯（记者 祁琳） “楼上住户养了十几

条狗，时间也不短了，真不知道该怎么办。”昨日，

本报热线接到合肥市民朱女士的来电，称自己楼

上养了十几条狗，实在是受不了了。

朱女士住在合肥市物流大道与新蚌埠路交叉

口的金海花园，“养狗的业主住在11楼，会在楼顶上

遛狗，弄得整个天台都很脏，狗便、狗毛到处都是，

味道也很大，不仅是我们这栋楼，前后两栋楼的业

主对养狗意见也很大。”朱女士介绍。

小区物业一位工作人员也告诉记者，业主养

狗的事情，已经有一段时间了，但是每次找业主

理论，业主都说一定处理，但是到现在也处理，

“我们物业也很无奈。”随后，记者联系了金海花

园所在辖区七里塘派出所，一位工作人员称，会

立即派社区民警前往了解情况，一有消息会立即

反馈。

我有十几位“狗邻居”，怎么办？

星报讯（记者 马冰璐） “小区的窨井盖坏了好几个，一直没有更换。”

昨日，合肥市民张阿姨致电本报反映了这样一件郁闷事。

张阿姨家住凤凰城家家景园南区，平时没事，喜欢在小区里散散步。“最

近散步时，留心到小区有好几个窨井盖坏了。”联想到最近发生的几起窨井盖

“坑”人事件，她有些担心了，“得赶紧把坏的窨井盖换了，不然早晚出事。”

随后，记者将此事反映给小区物业，工作人员表示，前期已经有业主

反映过这些问题，目前他们正在上报方案，将尽快更换窨井盖。辖区社居

委的工作人员也表示，将会督促物业早日完成窨井盖更换工作。

小区窨井盖坏了几个，啥时更换？


